

Voleibol derrotó a Guatemala y va a semifinales contra las de casa

Mujeres sacaron la **tarea**

◆ **OLMAN MORA**
Especial para La Teja

La Selección de Voleibol logró el pase a las semifinales de los Juegos Centroamericanos y del Caribe, tras derrotar 3 sets a 0 a Guatemala.

Las ticas tendrán que enfrentar hoy a las dueñas de casa, Puerto Rico, a partir de las 7 p.m. (5 p.m. hora tica) a gimnasio lleno.

Las ticas fueron un equipo diferente en todas sus líneas, poco a poco. Como lo había dicho su técnico

Braulio Godínez, a medida que pasan los juegos, se fueron acomodando. En verdad fueron proféticas sus palabras porque en el segundo set prácticamente desfiguraron a las chapinas.

Los marcadores fueron 25-20, 25-9 y 25-17. Ahora solo se piensa en enfrentar a un “durísimo rival” ante una afición que colma el gimnasio para apoyar a su equipo.

“Si jugamos como en el segundo set de hoy, estoy seguro de que contra Puerto Rico vamos a dar una sorpresa”, destacó Godínez.



Las ticas quieren silenciar hoy a las locales. CORTESÍA CON